

台湾修学旅行第3日目

2018.12.13

3日目の午前中は桃園市にある私立光啓高級中学を訪れ、学校交流を行いました。お互いの生徒代表が挨拶した後、相手校は原住民の伝統ダンスを、我々は文化祭の合唱コンクールで歌った「結」を披露しました。



歓迎会を終え、広大なキャンパスを移動して調理室へ向かいます。そこで相手校の生徒と一緒に、冬瓜レモンティーとタピオカミルクティーをつくりながら交流しました。



(2 ページ目へ↓)



そして両校生徒いっしょにお弁当を食べながら交流を深めました。



充実した学校設備にも驚きましたが、何より相手校の生徒のフレンドリーさに驚きました。言葉の壁はありましたが、英語や中国語でどうにかしてコミュニケーションを取ろうとした姿勢が素晴らしかったです。海外の友人をつくることのできた、とても良い学校交流になりました。



(3 ページ目へ↓)

歓送会をして相手校の生徒とお別れした後は、お土産物屋さんで台湾のお茶をいただき、しばし買い物タイム。



その後向かった九份はかなりの雨でしたが、独特の街並みと匂いの中を探検し、異国情緒を味わいました。雨ということもあり疲れも見えましたが、夕食の美味しい四川料理を食べるとみんな元気になっていました。



いよいよ明日は最終日！最後まで台湾を楽しもうと思います。